

*Organización deportiva rusa  
denuncia bloqueo de EEUU  
contra Cuba*

---

Image not found or type unknown

La Habana, 31 oct (RHC) El Club de karate Yavara de Rusia se unió a la denuncia internacional contra el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos a Cuba.

En un comunicado al que tuvo acceso la agencia Prensa Latina, la organización deportiva denunció las acciones hostiles que por más de 60 años Washington aplica a la nación caribeña, como mecanismo de asfixia y para intentar aislar a un pequeño país, del mapa geopolítico global.

“Queremos expresar nuestro apoyo al pueblo de Cuba en su heroica lucha contra la política agresiva de Estados Unidos”, refiere el texto.

Asimismo, los miembros del Club establecieron un paralelismo de las sanciones que desde Occidente imponen a Moscú, con lo vivido hasta la fecha por La Habana, y en ese sentido llamaron a fortalecer los lazos entre ambos países en defensa de la independencia y autodeterminación de los pueblos.

Con motivo de la próxima votación en la Asamblea General de las Naciones Unidas (AGNU), la organización de karatekas rusos proclamó la necesidad de la unidad internacional para lograr la consolidación del multilateralismo, donde cada nación tenga derechos plenos sin impedimentos de quienes se creen dueños del mundo.

El 2 y el 3 de noviembre la AGNU acogerá por trigésima vez la presentación, el debate y la votación de un texto que establece la necesidad de terminar con el cerco vigente, iniciativa similar a la adoptada desde 1992 por la comunidad internacional de manera abrumadora, sin que Washington escuche la demanda universal.

Fuente: Prensa Latina.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/303535-organizacion-deportiva-rusa-denuncia-bloqueo-de-eeuu-contra-cuba>



**Radio Habana Cuba**